

## Belle prière à Marie

Bénédissons le Seigneur, en mémoire de son humble servante :

**R/ : Béni sois tu !**

Seigneur Jésus, annoncé par les prophètes,  
tu es né d'une Vierge.

— En mémoire de Marie à Bethléem,

À la prière de ta mère,  
tu as changé l'eau en vin.

— En mémoire de Marie à Cana,

À l'heure de ta mort,  
tu nous as confié ta mère.

— En mémoire de Marie au pied de la croix,

Quand l'Esprit descendit sur les Apôtres,  
ta mère priait au milieu d'eux.

— En mémoire de Marie au Cénacle,

*Psautier*

### « La première en chemin »

Avec Marie, participez au pèlerinage diocésain 2.0

**Samedi 9 et dimanche 10 mai**

**Avec Mgr James sur le site internet du diocèse de Bordeaux**

***chemineravecmarie.diocesebordeaux.fr***

POUR LES DÉFUNTS  
DE LA SEMAINE :



"Donne-leur, Seigneur, le repos éternel  
Et que brille sur eux la lumière de ta  
face.



23 av Félix Faure T. 05 54 49 29 58  
51 av. de la Châtaigneraie T. 05 56 45 82 52  
2 rue des Poilus T. 05 56 45 04 81

www.paroisse-pessac.fr  
Adresse mail : [contact@paroisse-pessac.fr](mailto:contact@paroisse-pessac.fr)

**Informations  
Paroissiales**  
**10/05/2020**  
**Au**  
**17/05/2020**

### Solidarité

Des associations en tenue de service pendant le confinement

**St Vincent de Paul** : pas d'interruption des distributions d'aide alimentaire

- à St Jacques, le mardi de 16h à 18h

- aides de la fondation l'abbé Pierre, du Département (pour les SDF), de la Ville (chèques services)

- contact : 0685599183

**Secours Catholique** : accompagnement téléphonique régulier au 0785935858

- des chèques services, obtenus par Véronique Fayet, portés à des familles ou des personnes en difficultés

**Epi'Sol** : ouverture de l'épicerie du mardi au vendredi de 10h à 13h

- frigo anti gaspi 24h/24

- distribution d'aide alimentaire (personnes adressées par le CCAS et la MDS et SDF), tous les vendredis au petit foyer, rue des poilus, mis à disposition par la Fraternité

**ACE** (Action catholique des Jeunes) : aide auprès d'étudiants du campus pour la fourniture de bons alimentaires et liens par des dessins avec des enfants du Bénin

**Association des Réfugiés en Gironde** : confection de masques : contact Catherine et René Dupoirion

Sans oublier la confection de **surblouses** pour le personnel des EPAHD (contact : Maryse Lacampagne), la participation à la **plateforme Sobeezy** et toutes les actions individuelles.

**Retrouvons les propositions du secteur sur notre site internet**

[www.paroisse-pessac.fr](http://www.paroisse-pessac.fr)

#### **Sur RCF (88.9) -**

Prière du matin à 5h45, 6h45, 7h45 et 8h45

- Messe tous les jours à 11h00, à 18h00 le dimanche

Chapelet de Lourdes à 15h30

Prière de Taizé à 20h30

#### **Sur KTO**

Messe du pape François à 7h

Office du milieu du jour à 12h30

Chapelet de Lourdes à 15h30

Vêpres : 17h45 et 20h15

Pour suivre la messe à distance, les directs sur - [tv.catholique.fr](http://tv.catholique.fr) - France 2 Messe à 11h le dimanche

**Partagez votre joie sans modération, envoyez  
« Christ est ressuscité » par sms, téléphone ou mail.**

**Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 6, 1-7)**

En ces jours-là, comme le nombre des disciples augmentait, les frères de langue grecque récriminèrent contre ceux de langue hébraïque, parce que les veuves de leur groupe étaient désavantagées dans le service quotidien. Les Douze convoquèrent alors l'ensemble des disciples et leur dirent : « Il n'est pas bon que nous délaissions la parole de Dieu pour servir aux tables. Cherchez plutôt, frères, sept d'entre vous, des hommes qui soient estimés de tous, remplis d'Esprit Saint et de sagesse, et nous les établirons dans cette charge. En ce qui nous concerne, nous resterons assidus à la prière et au service de la Parole. » Ces propos plurent à tout le monde, et l'on choisit : Étienne, homme rempli de foi et d'Esprit Saint, Philippe, Procore, Nicanor, Timon, Parménas et Nicolas, un converti au judaïsme, originaire d'Antioche. On les présenta aux Apôtres, et après avoir prié, ils leur imposèrent les mains. La parole de Dieu était féconde, le nombre des disciples se multipliait fortement à Jérusalem, et une grande foule de prêtres juifs parvenaient à l'obéissance de la foi.

**Psaume 32 (33), 1-2, 4-5, 18-19 (R. 32, 22)**

**Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en toi ! ou Alléluia !**

Criez de joie pour le Seigneur, hommes justes ! Hommes droits, à vous la louange !  
Rendez grâce au Seigneur sur la cithare, jouez pour lui sur la harpe à dix cordes.

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; il est fidèle en tout ce qu'il fait.  
Il aime le bon droit et la justice ; la terre est remplie de son amour.

Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour,  
pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine.

**Lecture de la première lettre de saint Pierre Apôtre (1P 2, 4-9)**

Bien-aimés, approchez-vous du Seigneur Jésus : il est la pierre vivante rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu. Vous aussi, comme pierres vivantes, entrez dans la construction de la demeure spirituelle, pour devenir le sacerdoce saint et présenter des sacrifices spirituels, agréables à Dieu, par Jésus Christ. En effet, il y a ceci dans l'Écriture : *Je vais poser en Sion une pierre angulaire, une pierre choisie, précieuse ; celui qui met en elle sa foi ne saura connaître la honte.* Ainsi donc, honneur à vous les croyants, mais, pour ceux qui refusent de croire, il est écrit : *La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle, une pierre d'achoppement, un rocher sur lequel on trébuche.* Ils achoppent, ceux qui refusent d'obéir à la Parole, et c'est bien ce qui devait leur arriver. Mais vous, vous êtes une descendance choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple destiné au salut, pour que vous annonciez les merveilles de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière.

**Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 1-12)**

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ; sinon, vous aurais-je dit : "Je pars vous préparer une place" ? Quand je serai parti vous préparer une place, je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi, afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi. Pour aller où je vais, vous savez le chemin. » Thomas lui dit : « Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin ? » Jésus lui répond : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans passer par moi. Puisque vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père. Dès maintenant vous le connaissez, et vous l'avez vu. » Philippe lui dit : « Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. » Jésus lui répond : « Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe ! Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire : "Montre-nous le Père" ? Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi ! Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ; le Père qui demeure en moi fait ses propres œuvres. Croyez-moi : je suis dans le Père, et le Père est en moi ; si vous ne me croyez pas, croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes. Amen, amen, je vous le dis : celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais. Il en fera même de plus grandes, parce que je pars vers le Père.

Dans l'évangile de Saint Jean, le passage que nous lisons aujourd'hui se situe après le lavement des pieds et avant l'arrestation et la passion de Jésus. Saint Jean relate de longs discours que Jésus adresse à ses apôtres et non plus à la foule. Certains commentateurs disent qu'il s'agit de trois « *discours d'adieu* », et nous avons lu le début du premier de ces discours. Jésus essaie de rassurer ses disciples et annonce son départ vers son Père, et ajoute qu'il part pour leur préparer une place auprès de son Père, afin que, leur dit-il, « là où je suis, vous soyez vous aussi ». Il ajoute que pour y aller, « ils savent le chemin... » C'est Thomas qui, le premier, et comme plusieurs fois dans l'évangile, pose la question que doivent se poser tous les disciples : « Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin. » Ce n'est pas que Thomas n'est pas moins généreux que les autres. Quelques jours auparavant, au moment Jésus décide de monter vers Jérusalem, quand les apôtres hésitent à suivre Jésus, c'est lui qui dit aux autres disciples : « Allons-y nous aussi, nous mourons avec lui. » Jésus leur fait cette réponse, qu'ils ont dû méditer et ruminer sans la comprendre jusqu'au jour de Pâques, quand ils le verront ressuscité, qu'ils lui parleront et mangeront avec lui. Et c'est la réponse que nous connaissons presque par cœur : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans passer par moi ».

Oui, c'est le message de l'évangile qui nous guide sur notre route de tous les jours, qui nous montre le chemin, qui nous donne sa vie pour nous conduire vers la vérité de Dieu. Nous connaissons tous quelques-unes de ces paroles qui sont nos guides : « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés... Heureux les artisans de paix, le royaume des cieux est à eux... ce que vous avez fait à l'un de ces petits, c'est à moi que vous l'avez fait... pardonne-nous nos offenses, comme nos pardonnerons à ceux qui nous ont offensés », et tant d'autres phrases prononcées par Jésus. L'important est prendre ces paroles au sérieux, de nous demander de temps en temps, lorsque nous faisons un petit examen de conscience en vérité, si nous essayons de faire vivre ces paroles. Jésus ressuscité nous a confié cette mission de faire vivre ses paroles. C'est par nos mains, par nos actions qu'il est encore présent au milieu des hommes, c'est par nous que ses paroles peuvent encore être proclamées, peuvent être connues par ceux qui n'en ont pas encore entendu parler.

Ce dimanche aurait dû être le pèlerinage à Lourdes pour bien des fidèles de notre diocèse, et ce grand moment de ferveur et de prière ne peut pas avoir lieu. Confions à Marie toutes nos intentions de prières, et avec confiance demandons au Seigneur de nous pardonner nos manques et nos imperfections.